

Schwedenspeicher

# Stader Brüder führen durch Ausstellung

**STADE.** Besondere Führungen gibt es an den Wochenenden in der Ausstellung „Den Armen tom Besten“ über die Geschichte der Stader Bruderschaften, die derzeit im Museum Schwedenspeicher zu sehen ist. An den Sonntagen führen Mitglieder der Bruderschaften die Besucher von 15 bis 16 Uhr kostenlos durch die Ausstellung und erzählen über ihre Organisationen. Bis zum 8. Januar 2017 wird die Schau, die sich dem 600-jährigen Wirken der Bruderschaften widmet, noch gezeigt. Inzwischen sind alle 4470 Mitglieder der Bruderschaften seit ihrer Gründung in einer Internet-Datenbank zusammengefasst, die über ein Recherchetooll durchsucht werden kann. (bene)

[www.museen-stade.de/schwedenspeicher/medienstationen-online/bruder-gesucht/](http://www.museen-stade.de/schwedenspeicher/medienstationen-online/bruder-gesucht/)